

Kreistag der Leichtathleten (Fridingen 16.01.09)

Mit großem Stolz haben die Leichtathleten des Kreises am Freitag bei ihrem Kreistag im Fridinger TV-Heim auf ein äußerst erfolgreiches Sportjahr 2008 zurückblicken können. Deswegen stand auch im Mittelpunkt dieser Veranstaltung die Ehrung von 28 jungen Sportlerinnen und Sportlern, die durch Spitzenplätze bei großen Meisterschaften oder Top-Platzierungen auf den Jahresbestenlisten aufgetrumpft hatten. Christoph Koch als Kreisvorsitzender nannte als herausragende Beispiele vor allem die Mittelstrecklerinnen der LG Tuttlingen-Fridingen mit Nicola Neumann und den Schwestern Tamara und Vanessa Stocker an der Spitze, die 2008 nicht weniger als 21 Medaillenränge bei deutschen, süddeutschen oder baden-württembergischen Meisterschaften erreicht hatten und in manchen Disziplinen sogar die deutsche Bestenliste 2008 anführen. Fast genauso imponierend aber auch die große Anzahl von 20 Talenten aus den jüngsten Schülerklassen C und D, die sich durch Einzelleistungen oder in Staffeln oder Mehrkampfmannschaften unter den Top Ten der württembergischen Bestenliste platziert hatten. Sie alle wurden mit Kreispokalen für ihre herausragenden Leistungen ausgezeichnet. (siehe Liste im Anhang) Harmonisch und unproblematisch verliefen auch die üblichen Regularien dieses Kreistages. Einstimmig bestätigt in ihren Ämtern wurden Christoph Koch als Kreisvorsitzender, Helga Koch als Lehrwartin, Gerd Brehm als Kampfrichterwart, Jürgen Rünzler als EDV-Leiter und Fritz Reichle als Pressewart. Erfreulich war auch, dass mit Thomas Hohner die bisher vakante Position des Sportwartes wieder besetzt werden konnte und dass mit Gertrud Welte als Schriftführerin noch eine weitere Vertreterin aus Trossingen für den Ausschuss gewonnen werden konnte. Das Amt des Mehrkampfwarts übernimmt Günther Hermann zusätzlich zu seiner Position als Kassenwart. Gut vorbereitet war auch die Vergabe und Terminierung der Kreismeisterschaften (siehe Terminliste im Anhang). Versuchsweise soll hier in diesem Jahr in einer Abendveranstaltung in Spaichingen ein Qualifikationswettkampf im Jugend-Mehrkampf angeboten werden. Angeregte Diskussionen gab es wegen der von Kassenwart Günther Hermann erläuterten angespannten Finanzlage des Kreises. Um hier Abhilfe zu schaffen, sollen zum einen die ausrichtenden Vereine 10% der Startgelder an die Kreiskasse abführen. Und zum anderen sollen die Vereine, die sich nicht an den notwendigen solidarischen Umlagen beteiligen, nicht zu Kreismeisterschaften zugelassen und in die Bestenlisten aufgenommen werden.

Ehrungen:

Mit Kreispokalen wurden folgende junge Sportlerinnen und Sportler ausgezeichnet:

TSV Denklingen: Markus Schnee

TV Gosheim: Selina Kugler, Cindy Heyer, Carmen Hermle, Kristin Geiselman, Fabienne Weber

TV Mühlheim: Simon Schlegel, Leonardo Schillacci, Uwe Mattes, Daniel Regert, Niklas Sorg

TV Spaichingen: Fabian Reisch

TG Trossingen: Franziska Hohner, Nicole Hess, Antje Hermann, Emma Leiber, Yvonne Jekel

LG Tuttlingen-Fridingen: Nicola Neumann, Tamara Stocker, Vanessa Stocker, Franziska Straub, Jessica Steidle, Anna Hipp, Sarah Högerle, Vanessa Wohlfahrt, Heiner Hipp. Malte Endres, Michael Haerle

Leichtathletiktermine 2009 im Kreis:

7. Februar: Crosslauf der Bezirksserie in Fridingen

25. April: Bahneröffnung in Spaichingen

9. Mai: Kreismeisterschaften Mehrkampf in Tuttlingen

13./14. Juni: run & fun in Tuttlingen

27. Juni: Kreismeisterschaften Einzel in Spaichingen

29. Juni: Kreismeisterschaften Staffeln in Trossingen

29. September: Abschlussportfest in Spaichingen

17. Oktober: Kreismeisterschaften Waldlauf in Gosheim

Wettkämpfe der Schülerliga: 6. Mai in Gosheim, 13. Juli in Fridingen, 22. September in Mühlheim